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Résumé : La liaison entre la guerre et l’économie est complexe l’un et 
l’autre étant fin et moyen. L’économie elle-même est une arme et la guerre a 
souvent eu pour objet la prédation économique. La guerre et l’économie 
sont parfois des produits joints en recherche de puissance politique et 
économique. Pour l’analyse marxiste, la guerre est une nécessité de survie 
pour le capitalisme, par le canal des guerres impérialistes et de la lutte des 
classes. La guerre est aussi perçue comme un fardeau, surtout dans la 
préparation de stratégies militaires d’attaque ou de dissuasion. La 
recherche du pouvoir dans les relations internationales est toujours 
présente, souvent par le canal de la menace de guerre ou la puissance 
militaire. L’économie, cause de guerre est aussi une arme contre un 
adversaire dépendant de ses relations économiques d’échange. 
 
Summary : The link between war and the economy is complex, both being 
fine and medium. The economy itself is a weapon and war has often been 
about economic predation. War and economy are sometimes joint products 
in the search for political and economic power. For Marxist analysis, war is 
a necessity of survival for capitalism, through imperialist wars and class 
struggle. War is also seen as a burden, especially in the preparation of 
military strategies of attack or deterrence. The search for power in 
international relations is always present, often through the threat of war or 
military power. The economy, the cause of war, is also a weapon against an 
adversary dependent on its economic exchange relations. 
 
Mots clés : Guerre, économie politique, conflits économiques, guerre 
économique, guerre systémique 
 
War, political economy, economic conflict, economic war, systemic warfare 
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